

● 骨髄バンクのドナー登録にご理解を



骨髄バンク啓発パネル展(市役所)

8月18日、市役所で骨髄バンクのドナー登録会が実施されました。血液の難病により、骨髄の移植を必要とする患者さんのため、多くの方のご協力をお願いします。

● 狭山工業高校・博物館共催の夏休み工作教室

8月11日、博物館で「牛乳パックでソーラーカーを作ろう」と題した工作教室が行われました。完成後は、外で試験走行を行い、親子で太陽エネルギーの力強さを実感しました。



● ひまわり畑に巨大迷路が出現(堀兼地区)



8月21日、堀兼のひまわり畑で、たくさんの方が巨大迷路に挑戦しました。黄色と緑の色鮮やかな約2万本のひまわりに囲まれて、夏の日々の楽しい思い出ができました。

わがまちの消防団

・消防協力団体 vol.6

- 狭山市消防団第4分団 -

私たち第4分団は、ポンプ車2台、可搬ポンプ車4台を所有し、堀兼地区全域と狭山台地区の一部、新狭山地区の一部を管轄しています。各自治会のご支援もあり、団員数は現在68名と市内で最も規模の大きな分団です。

「豊穡な大地とそこに暮らす地域の皆さんの安全と安心を支える」を目標に、日々警戒と訓練に努め、狭山市ポンプ操法大会では常に好成績を挙げています。

また、地域に密着した親しみやすい消防団として、「堀兼ふる里まつり」では、打ち上げ花火、ミニ防災コーナーなどで協力させていただいています。

皆さんも、郷土狭山のため、ともに汗を流しませんか。問合せ消防総務課へ 2953 7112

さやまの教育

元気な

さやまっ子



● 英語のキャンプにチャレンジ

8月4日～6日、智光山公園内にある施設を拠点に、小中学生英語サマーキャンプが開催され、グループワーク、フィールドワーク、ミサンガ作りなど、すべて英語で取り組みました。ALTがユーモアを交えながら優しくリードしてくれたのに加え、新しい友達も増えたので、最初は不安な表情だった28名の参加者も、最終日には自信に満ちあふれた顔で英語の発表ができました。



● オープンスクール狭山台

8月26日、狭山台中学校でオープンスクールが開催されました。これは、小中学校連携教育の一環として、小学生に中学校を身近に感じてもらえるように実施されたもので、狭山台小学校の5・6年生の児童167名が中学校の授業を2時間受講しました。全体会では、「早く中学校へ行きたくなりました」という児童からの感想発表もありました。



● 「さやまっ子教育の日」に公立幼稚園、小・中学校の学校公開を実施

県では、毎年11月1日を「彩の国教育の日」と定め、学校、家庭、地域が連携して、さまざまな取り組みを行っています。今年、市では、10月30日を「さやまっ子教育の日」とし、市内幼稚園・小・中学校での活動を公開します。なお、公開内容の詳細は、教育センターのホームページをご覧ください。



地域の皆さんに防災の意識を高めたい。堀兼ふる里まつり

ひとまち写真館

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

風情豊かな竹飾りが描く真夏の夢 入間川七夕まつりの2日間



8月7・8日(土・日)、今年も狭山の一大イベント「入間川七夕まつり」が盛大に開催されました。今年は、両日とも天候に恵まれ、色とりどりの竹飾りや吹き流し、露店のにぎやかさが会場を華やかに彩る中、会場を訪れた皆さんは、年に一度の「狭山の夏の風物詩」を思い思いに満喫していました。

● いつ起こるか分からない災害に備えて

8月28日、市内各所で総合防災訓練が行われました。万が一災害が起きたとき、私たち一人ひとりに何ができ、何をすべきかを確認し、地域の結束を深めました。



車両撤去作業(南小学校)

● メーン、ドー、威勢のよい声が響きました



8月23日～27日、狭山台中学校で初心者剣道教室が行われました。参加者は、汗びっしょりになって、礼儀作法から実技まで熱心に学びました。



軽快なリズムに乗って楽しく・元気に

Hello ハロー 仲間たち

Vol.349

ザ・ズンタッターズ

ズンタ から始まった演奏も、今ではズンタッター になりました。

私たちは平成16年10月にメンバー8名で結成したバンド「ザ・ズンタッターズ」です。退職後の音楽好きのメンバーが、毎週木曜日の午後、堀兼公民館で活動しています。

楽器は、キーボード、サクソフォーン、ドラムなどを使って演奏します。演奏曲は演歌、童謡、ジャズと幅広く、今では、レパートリーも100曲になり、みんなで曲目を選び練習に励んでいます。

地域に還元していきたいとの思いから、老人福祉施設での訪問演奏や文化祭、地域の納涼祭など、年間約16ステージを行っています。主に老人ホームでは童謡や懐メロ、文化祭ではジャズなどを演奏しています。

聴いてくださる皆さんに、マイクを向けると、楽しそうな顔をして歌ってくれる姿をみて、私たちメンバーもうれしくなり元気をもらえます。

これからも演奏できることに感謝し、地域に貢献していきたいと思えます。

問合せ岩田務さんへ

2958 5619